
第 4 回門川町庁舎跡地利用検討委員会 会議録（抜粋） 

 

会議名：第 4 回門川町庁舎跡地利用検討委員会 

日時：令和 2 年 11 月 13 日（金）13：30～16：00 

場所：門川町役場 3 階会議室 

出席者：委員１７名（欠席者４名） 

 

【議事内容】 

1.開会（13：30 開始） 

2.委員長あいさつ 

3.議題 

（１）町民アンケート調査の内容検討･決定について 

（２）前回検討委員会の会議録について 

（３）今後のスケジュール（見直し）及び趣旨説明について 

（４）「基本的な方向性」（基本構想）の検討のためのワークショップについて 

   

【町民アンケート調査についての質疑・応答】 

①アンケートの配布数について 

委員：アンケートの配布数は多いほうがよいのではないか。 

事務局：新庁舎アンケートが 1,000 部配布で、それより多く配布したいというこ

とで精度も踏まえて 2,000 部としました。またインターネットでも回答

可能にしており、回収率を高くしたいと考えています。 

②配布する年代の偏りについて 

委員：無作為抽出だと、年齢層が高くなるのではないか。若い人にも多く回答し

ていただけるように、年代別で人数の枠を設けたほうがよいのではないか。 

事務局：今回のアンケートの母数となる門川町人口から適切なサンプルが得られ

るようにするために対象年齢以上の町民から無作為抽出としております。

統計的に実施する場合の方法ですので年齢別等で作為的に抽出するので

はなく、無作為に行いたいと考えています。 

 

【建築ワークショップについて】 

①2 つのグループに分けて門川庁舎跡地の今後の活用について検討を行った。 

 グループ：「門川庁舎の建物をリノベーションして活用するグループ」 

「門川庁舎の建物を壊し敷地全体を活用するグループ」 

②具体的にイメージが広がるよう、門川庁舎を 100 分の 1、30 分の 1 にした模型

と地図を作成し、その模型と地図の中にアイデアを出していく手法で行った。 



4.その他 

（１）SNS を活用した広報について 

（２）次回の委員会開催日時、場所について 

 

5.閉会（16：00 終了） 

 

「庁舎建物をリノベーションしての活用方法」について考えました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



「庁舎建物を壊しての敷地全体の活用法」について考えてみました。 

 

 

 

 

 


